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◆点  鐘  12：30

◆体  操  自律神経強化体操

◆Ｒ  Ｓ  別府中央Ｒ.Ｃ.の歌

◆唱  歌  ふるさと

◆ゲ ス ト  溝部 仁氏

（ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

フィン・フォン・ミンさん

（米山奨学生）

 

会長の時間 会長 平野 英壽

 先週、別府北ＲＣ、別府東ＲＣ、日出ＲＣの三

クラブをご挨拶に亀井幹事とまわらせていただき

ました。今週は、別府ＲＣに伺う予定をしており

ます。先週伺った別府の別府北ＲＣと別府東ＲＣ

は我クラブより会員も大変多いので圧倒されてし

まい、挨拶で何を喋ったのか、きちんとできたか、

心配しております。でも、当クラブの20周年の

式典のお願いだけはしてきました。日出クラブで

は、会員の退会が悩みのようでした。どのクラブ

も似たような悩みがあるなと思いつつ、我クラブ

はまだ幸せだなぁと思いました。

 さて、今日は、各委員長さん、クラブ奉仕、職

業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、その他の委員会に、

それぞれの抱負を語っていただきます。おおいに

平野、亀井年度を盛り上げ、支えていただきたい

と思います。

 

◆出席報告       委員長 中島　澄人
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幹事報告 幹事 亀井  孝

１．本日の卓話

『就任挨拶（活動計画）』

近藤賢司クラブ奉仕委員長、大島由美子職業

奉仕委員長、村津忠久社会奉仕委員長、赤嶺

リサ国際奉仕委員長

２．本日のゲスト

溝
みぞ

部
べ

 仁
ひとし

氏（RI2720地区大分第３分区ガバナー補佐）

フィン・フォン・ミンさん（米山奨学生）

３．第１回定例理事・役員会報告

（平成20年７月１日（火）13：40～

トキハ別府店 例会場 10名）

審議事項

１）2010年規定審議会代表議員投票の件。

※承認（西嶋ＰＧ）

２）2007－2008年度決算報告、2008－2009

年度予算書(案)の件。※承認

３）2008－2009年度委員会構成の件。※承認

４）2008－2009年度年間スケジュールの件。

※承認

５）2008－2009年度前期納入金徴収の件。

※承認

６）夕涼み例会の件。※承認

日 時 平成20年７月29日（火）18：30～

場 所 別府タワー

会 費 3,000円

ゲスト 自衛隊曹友会

７）７月・８月例会予定の確認。※承認

 ７月１日 「役員就任挨拶」会長、副会長、

幹事、会計、ＳＡＡ

 ８日 「就任挨拶（活動計画）」

  クラブ奉仕、職業奉仕、社会奉仕、

国際奉仕 各委員長

 15日 「新会員卓話」吉弘 晃会員

 22日 「会員卓話」溝部 仁会員

 29日 「夕涼み例会」於：別府タワー

 ８月５日 「会員増強フォーラム」

  梅津ヤヨイ会員

 12日 「定款第６条第１節（Ｃ）により休会」

 19日 「会員卓話」村津忠久会員

 26日 「第２回クラブ協議会」

４．お祝い

会員誕生日 吉弘 晃会員（７月11日）

＊記念品をお渡し致します。

５．例会変更のお知らせ

大分臨海ＲＣ ７月14日（月）の例会は、夜の

例会（新会員歓迎会）の為 同日

18：30～いかしょうに時間・場

所変更

くにさきＲＣ ７月16日（水）の例会は、韓国

山清ＲＣ代表を招いての夜例会の

為７月12日（土）18：30～いこ

いの村国東に日時変更

大分城西ＲＣ ７月16日（水）の例会は、松尾

会員在籍45年をお祝いする会お

よび新入会員歓迎会の為 同日

18：30～ワシントンホテル２Ｆ

に時間・場所変更

６．次週の予定

「新会員卓話」吉弘 晃会員

「会員コラム」中尾 誠会員

（＊原稿をお願い致します。）

７．本日の回覧

①ハイライトよねやま

②「もみじ谷整美作業」（７月27日）出・欠席

③「夕涼み例会」（７月29日）出・欠席

８．本日の配布

①週報918号

②2008-09年度クラブカレンダー

③2008-09年度理事・役員・委員会名簿

④ロータリー探究「例会出席の意義」

鳴海淳郎Ｒ情報委員長
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スマイルボックス 委員長 後藤  隆

○平野会長

 毎週火曜日、落ち着かない、慌ただしい。

 でも頑張らなくちゃ。

○溝部会員

 本年度全国栄養士養成施設協会の理事。大分

県私立中学・高等学校協会副会長となり、多忙

を極めています。

○亀井会員

 木村会員、お帰りなさい！体に充分気をつけ

てください。

 又、“エンヤトット”の元気な歌声を聞かせ

てください。

○村津会員

 「第14回Ｂ混記念合唱団クール・あおやま定

期演奏会」は、一昨日の日曜日、満席のお客様

をお迎えして、無事終了致しました。去年迄と

比べて、格段に楽しくなった、千円の入場券は

安すぎる、等と嬉しい御好評を頂き、「今後更

なる精進を！」…と身を引き締めております。

御来場いただいた会員の皆様、有難うございま

した。感謝してスマイル。

○大野会員

 梅雨も明け、いよいよ夏本番です。皆さん、

体に気を付けて頑張りましょう。

○近藤会員

 皆さん!! 梅雨があけました。猛暑が一気に

やってきましたが、まだジメジメしているより

いいじゃないですか。お互い、気合いを入れて

頑張りましょう。

○赤嶺会員

 本日は溝部ガバナー補佐、ようこそおいで下

さいました。ごゆっくりなさってください！

 木村会員、お元気そうで何よりです。これか

らも体に気を付けてください。

○木村会員

 一カ月ぶりの我ホームクラブに出れて、あら

ためて健康のありがたさを感じています。

 皆さん、夏バテしない様、この夏気をもって

がんばってゆきましょう。

 御心配かけました。

就任挨拶（活動計画）

クラブ奉仕委員長

  近藤 賢司

 クラブ奉仕委員

長の近藤です。ク

ラブ奉仕委員長は

各委員会が適切に

働くように補佐す

る委員会と認識し

ていますので、Ｓ

ＡＡと話し合い、

より楽しい例会場になるように配慮したいし、親

睦委員長に協力し、より充実した委員会にしたい。

基本は例会にありますので、少しでも出席率アッ

プに貢献できるよう努力します。

職業奉仕委員長

大島由美子

①職業奉仕表彰

の実施

 この道数十年

の職業人プロを

表彰できますよ

う、 別 府 の 中 か

ら選びお願いし

たい。

②職場例会の実施

 役員、理事会の助言をいただきながら進めて

いきたい。

③例会の卓話時間の活用

 全会員の卓話の時間に、各人の職業奉仕観を

語っていただきたく提案します。
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国際奉仕委員長

赤嶺 リサ

 国際奉仕委員長

をおおせつかりま

した赤嶺です。

 先ほど平野会長

がおっしゃってい

ました様に、国際

奉仕委員長とは名

ばかりで、本当に

何をしたら良いのか全く見当がつかないのが、本

当のところです。先日も、地区協議会（ＰＥＴＳ）

に出席した際、勉強会の様な部会がありましたが、

正直理解できませんでした。しかし、まず私なり

に国際奉仕委員長とは何ぞやという事を知り、勉

強しながら出来る事をしていきたいと思います。

中央ロータリークラブには米山奨学生としてフィ

ン・フォン・ミンさんもいらっしゃるので、アド

バイスを頂きながら私達が出来る身近な事から始

めていきたいと思います。

 一年間、皆さんどうぞ宜しくお願い致します。

社会奉仕委員長

 村津 忠久

 我がクラブ創立

以来の継続事業の

経緯を踏まえ、次

の三つの柱を軸と

して、この年度の

実行目標と致しま

す。

１．20年、20回

目を迎える「もみじ谷植樹」は平成21年３

月15日（日曜日）に実行いたします。今回

の植樹は、特に「創立20周年記念事業」の

一つとして特記されるものであり、苗木の提

供だけでなく、この植樹日には（原則として）

全会員の参加をお願いします。

２． ７月、11月、の「もみじ谷整美奉仕作業」へ

の積極的な御参加。

３．会員のみなさんが、日頃、地域社会に個人的

に奉仕されている実態を、軽重に拘わらず、

スマイルボックスを通して積極的に発表して

頂く。

 我が家のアジサイも終わり、いよいよ夏本番で

ある。

 唯今年は、いつも何本かは咲くピンクが一本も

なく皆青系統だった。何故か聞いてみると定かで

はないが、土が酸性に変わったらピンクは咲かな

いと教えられた。これも環境問題の一環で酸性雨

等が原因なのかと思い、身近で出来る事から省エ

ネ等自然保護に取り組まないと、問題は我が家の

庭まで来ている気がした。

 次回は、中尾誠会員です。

会員コラム 大野　雅治

ＲＩ第2720地区大分第３分区ガバナー補佐

溝  部 仁 氏 


